

14.12.2006

Antrag

Beibehaltung der Herbstferien auch in den kommenden Schuljahren

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Stadtrat der Landeshauptstadt München appelliert an die Bayerische Staatsregierung, die Herbstferien ab dem Schuljahr 2008/2009 nicht auf drei Tage zu verkürzen, sondern so wie jedes Jahr, eine Woche Ferien beizubehalten.

Begründung:

Laut Presseberichten plant Kultusminister Schneider die Herbstferien ab dem Schuljahr 2009/2010 auf drei Tage zu verkürzen. Im Jahr 2008/2009 fällt der Feiertag „Allerheiligen“ auf einen Samstag und einen Sonntag. Zweck der Herbstferien ist es auch, den langen Zeitraum zwischen den Sommer- und den Weihnachtsferien für die SchülerInnen zu verkürzen. Auch wegen der erhöhten Anforderungen (G8 z.B.) sollte den SchülerInnen eine Regenerierungsphase zugestanden werden. Würde man die Herbstferien aber auf drei Tage verkürzen, würde der Effekt einer Ruhepause verloren gehen. Außerdem sind die Herbstferien ein fester Bestandteil der Ferienplanung vieler Familien, die oftmals gar nicht länger verreisen können. Mit nur drei Tagen Ferien würde sich ein Urlaubsaufenthalt kaum lohnen.

Fraktion Die Grünen/rosa liste

Initiative:  
Sabine Krieger  
Jutta Koller  
Boris Schwartz